

Jefes de gabinete y de comunicaciones

Quiénes serán los asesores clave del comité político y económico de Kast



Como se trata de un gabinete con alto número de independientes, se trató de privilegiar profesionales con experiencia. La mayoría ya ha trabajado para la administración del Estado.

Gustavo Cabello

El 11 de marzo, 24 ministros del gobierno del presidente electo, José Antonio Kast, aterrizarán en sus nuevas funciones. Todos fueron anunciados el pasado 20 de enero por el futuro mandatario y se espera que, además, los jefes ministeriales presenten a su equipo de profesionales.

Cercanos a la nueva administración aseguran que, tras la elección de una mayoría de ministros independientes, se habría fijado un diseño: elegir funcionarios con experiencia en el sector público.

La Segunda rastreó a quienes serán los jefes de gabinete y de comunicaciones del nuevo gabinete de Kast. En las 24 carteras (que incluyen un biministro de Economía y Minería) hay —hasta ahora— 17 periodistas, 14 abogados y 3 ingenieros. También figura una trabajadora social, una relacionadora pública y una socióloga.

En esta primera entrega, publicamos los nombres de quiénes serán las "manos derechas" de los ministros del equipo político y económico.

De los 16 nuevos asesores de ambas áreas, hay 12 hombres y cuatro mujeres. Y 13 de ellos ya han trabajado en algún organismo del Estado.

De ese total, 8 son periodistas, 7 abogados y un ingeniero, con un

rango de edad entre los 25 y los 57 años. Dos cargos aún no han sido definidos.

Equipo político

En Interior, acompañarán al ministro Claudio Alvarado, como jefe de gabinete, el abogado Gonzalo Guererro, quien ocupó ese mismo cargo cuando fue subsecretario de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) del expresidente Sebastián Piñera.

Al equipo de Alvarado se suma la periodista, Karelyn Luttecke, como jefa de comunicaciones. La profesional, de 32 años, hasta hace poco era jefa de gabinete del senador UDI Javier Maccaya.

En la vocería, Mara Sedini contará con la colaboración del abogado y docente de la Facultad de Derecho de la Universidad San Sebastián, Esteban Montaner, quien será su jefe de gabinete.

Mientras que en el área comunicacional, la próxima ministra de la Secretaría General de Gobierno (Segegob) tendrá el respaldo del periodista Víctor Hugo Durán, exjefe de Prensa del Ministerio de Defensa y académico en la UNIACC.

En la Secretaría General de la Presidencia (Segpres), si bien José García Ruminot aún no define a su jefe de gabinete, como coordinadora comunicacional tendrá a la periodista Paulina Prohaska, quien ha trabajado al menos 4 años en instituciones públicas, para los dos gobiernos de Piñera.

El ministro de Relaciones Exteriores, Francisco Pérez Mackenna, reclutó como jefe de gabinete a Carlos Bono, abogado y diplomático de carrera con 25 años de experiencia, que ha servido en el exterior como Cónsul en Bogotá; Primer Secretario de la Embajada de Chile en Perú y Ministro Consejero de Chile en la Embajada ante la Santa Sede.

Mientras que el equipo de prensa del futuro Canciller será dirigido por Juan José Legorio, periodista y exsubdirector de Prensa de la Presidencia en Piñera 2.

Carteras económicas

Junto a Jorge Quiroz, en el Ministerio de Hacienda estará el ingeniero comercial de la Universidad de Chile, Rudy Canales Zemljic, quien también



fue parte de la Fiscalía Nacional Económica.

Mientras que la línea comunicacional del jefe de las finanzas públicas quedará a cargo de la periodista Mariantí Bofill, con amplia experiencia en medios de comunicación y un paso por los ministerios de Obras Públicas y de Salud bajo el gobierno de Piñera.

Con la futura ministra de Energía, Ximena Rincón, se asoma la periodista Sofía Dib -con experiencia en diversos medios de comunicación, como Emol y Ex-Ante- para encabezar las directrices de comunicaciones, aunque aún no está confirmada. Quien sí está ratificado como jefe de gabinete de Rincón es el abogado Gonzalo Mardones.

Ambos ya colaboraron con la hoy senadora, en su paso por el Congreso.

Y respecto del biministerio de Economía y Minería, Daniel Mas Valdés, su jefe de gabinete será el abogado Agustín Quera, mientras que en comunicaciones estará el periodista Antonio de la Jara, con larga experiencia en medios de comunicación.

En tanto, en Obras Públicas, cartera liderada por Martín Arrau, un cargo de prensa estará Guido Focacci y como jefe de gabinete, el abogado Javier Parraga.

Por último, en el Ministerio del Trabajo, acompañará a Tomás Rau el abogado Pablo Bobic Concha, quien integró el Consejo Superior Laboral hasta el año pasado en dicha cartera. Aún no está definido quién será el cargo de comunicaciones en esta administración.

13 de 16
nuevos asesores de los
 equipos políticos y
 económicos ya han
 trabajado en el Estado

ILUSTRE MUNICIPALIDAD DIEGO DE ALMAGRO Departamento de Salud



LLAMADO A CONCURSO PARA PROVEER CARGO EN DEPARTAMENTO DE SALUD MUNICIPAL COMUNA DIEGO DE ALMAGRO

NOMBRE DEL CARGO	Director/a CES EL SALVADOR
JORNADA LABORAL	44 horas semanales
RENTA	Las remuneraciones corresponderán a lo establecido en la Ley N.º 19.378, de acuerdo con la categoría y nivel que acceda por experiencia y capacitación del (la) postulante, reconocida en los términos establecidos en la ley señalada.
VIGENCIA DEL CARGO	Tres años

REQUISITOS:

- Los que estipula la Ley N.º 19.378/1995, Estatuto Atención Primaria y sus modificaciones posteriores,
- Los que estipula la Ley N.º 18.883, Estatuto Funcionarios Municipales y sus modificaciones posteriores.

REQUISITOS ESPECÍFICOS:

- Los señalados en las bases de Concurso Público.

BASES:

- Las bases podrán ser descargadas en la página web corporativa: www.imda.cl, desde el 16-02-2026

Los antecedentes de postulación se recepcionarán en sobre cerrado hasta el día **26 de marzo de 2026**, en horario de 9:00 a 15:00 hrs., con identificación personal, para su registro y respectivo folio, en la **Oficina de Personal de Salud Municipal de Diego de Almagro**.

MARIO ARAYA ROJAS
ALCALDE